
 
 
 
 
 
 
 

Protokoll der Delegiertenkonferenz am 9. März 2024 im Vereinsheim der 
Kleingärtneranlage „Batenbrock  “ 
 
TOP 1 
Um 10.40 eröffnet der Vorsitzende Steffen Purlinski die Versammlung, 
begrüßt die erschienenen Mitglieder und stellt die ordnungsgemäße 
Einberufung fest, die Tagesordnung liegt allen vor. Sein Dank geht an den 
Vorsitzenden Johann Skornik und seinen Vorstand für die Bereitstellung des 
Raumes. 
 
Entschuldigt fehlt heute die Bezirksfachberaterin, unentschuldigt der Vertreter 
vom KGV Eigenhof. 
 
Anschließend bittet Steffen die Versammlung sich von den Plätzen zu 
erheben und der Verstorbenen zu gedenken. 
 
Das Protokoll vom 11.03.23 wird von Karin Draga verlesen. Es gibt keine 
Einwände. 
 
Für seine langjährige Vorstandsarbeit wird Steffen mit der Goldnadel 
ausgezeichnet. Die Vorstandskollegen haben die dazugehörige Urkunde und 
einen Blumenstrauß vorbereitet. 
 
TOP 2 Jahresberichte 
2.1 Vorsitzender 
Steffen Purlinski verliest seinen Jahresbericht, siehe Anhang. 
 
TOP 3 Kassenbericht 
Kassierer Walter Althammer geht mit uns den Kassenbericht durch, der allen 
schriftlich vorliegt. Das Jahr 2023 endet mit einem Bestand von 16.759 €. 
Nachfragen oder Beanstandungen gibt es nicht. 
 
TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 
Sabin Eggert berichtet, dass sie am 19.1.24 zu dritt die Kasse geprüft haben 
und es keine Beanstandungen gegeben hat. Sie bittet daher die 
Versammlung um Entlastung des Vorstands. 
 
TOP 5 Entlastung des Vorstands 
Der Vorstand wird einstimmig durch die Mitglieder entlastet. 
 



 
 
 
 
TOP 6 Haushaltsplan mit Abstimmung 
Der schriftlich vorliegende Etat für das Jahr 2024 wird von Walter Althammer 
erläutert. Natürlich ist es nur eine Vorausschau. Der Plan wird einstimmig 
angenommen. 
 
7. Wahlen 
7.1. Wahl eines Wahlleiters 
Der Vorstand schlägt Johann Skornik als Wahlleiter vor und die 
Versammlung stimmt einstimmig zu. 
 
7.2 Wahl einer Vorsitzenden/eines Vorsitzenden für vier Jahre 
Johann schlägt Steffen zur Wiederwahl vor. Es gibt keine weiteren 
Vorschläge. Steffen wird einstimmig für weitere 4 Jahre gewählt und nimmt 
die Wahl an. 
 
7.3 Wahl von drei Beisitzerinnen/Beisitzern für 4 Jahre 
Steffen führt die Wahlen weiter. Nach Rücksprache mit unseren 3 Beisitzern 
sind alle bereit, das Amt weiter auszuführen. Gewählt werden einstimmig 
Friedhelm Wischnewski, Johann Skornik und Hans Behmenburg. 
 
7.4 Wahl von drei Kassenprüfern,-innen 
Nach Rücksprache mit den bisherigen Kassenprüfern stellen sich alle wieder 
zur Wahl. Einstimmig gewählt werden im Block Sabine Eggert, Martina 
Wolters und Wolfgang Herberholz. 
 
7.5 Bestätigung der Bezirksfachberaterin 
Heike Engel-Voß wurde in der ersten Fachberatersitzung von den 
Anwesenden zur Vorsitzenden der Fachberater gewählt und wird heute im 
Amt bestätigt. 
 
8. Mitteilungen und Anfragen 
Anfragen liegen uns nicht vor. 
Steffen erklärt, dass gestern bei der Vorstandsratssitzung in Lünen bekannt 
gegeben wurde, dass der Beitrag für die Rechtsschutzversicherung künftig 
aufgestockt wird. Die Vereine werden damit aber nicht belastet. Diese 
Versicherung muss immer häufiger in Anspruch genommen werden. Derzeit 
haben drei unserer Vereine bereits eine Klage vor Gericht laufen. 
 
Gregor Ingendoh macht darauf aufmerksam, dass die Kanzlei Brockmann 
und Margraf nicht mehr als Notare zur Verfügung stehen. 
 
Wieder ein Thema sind Solaranlagen in den Gärten. Der Bezirksverband wird 
allen Vereinen einen Artikel aus dem neuen Fachberater zukommen lassen 
 
 



Ende der Versammlung um 11.55 Uhr 
 
 
 
 
Steffen Purlinski                                    Karin Draga   
Vorsitzender                                          Schriftführerin 


